

Oficializan candidaturas en Durango

NADIA ROSALES

Previo al inicio de las campañas para renovar Alcaldías en Durango y Veracruz, el próximo 1 de junio, Morena, PAN y PRI concretaron a sus aspirantes.

La coalición Sigamos Haciendo Historia en Durango, que integran Morena, PT y PVEM, oficializó el registro ante el Instituto Electoral de Participación Ciudadana de

José Ramón Enríquez, por la ciudad de Durango; Flora Leal, por Lerdo; y Betzabé Martínez, por Gómez Palacios. Los tres municipios que conforman la zona metropolitana del estado que gobierna el priista Esteban Villegas.

Enríquez ha competido en al menos tres ocasiones por la capital y sólo ha ganado una vez, abanderado por MC, luego con PAN-PRD, y ahora, por Morena.

La Oposición, PAN-PRI, apenas selló ante el IEPC la coalición Unidos por Durango, bajo el formato de candidatura común, pero sólo se acompañarán en 34 de 39 municipios "por estrategia", dijo la líder priista Daniela Soto.

En Veracruz, las alianzas se disolvieron, pero todos los partidos ya han definido a quienes registrarán como sus candidatos.

La diputada federal de

Morena, María Hernández va por el puerto de Veracruz; la legisladora local Bertha Ahued, por Boca del Río, y Guadalupe Griego por Xalapa.

El PAN eligió a Josefina Gamboa para disputar Boca del Río; a Maribel Ramírez para Xalapa y a Héctor Castillo, por la ciudad de Veracruz.

Por el PRI irán Carolina Gudiño, en Veracruz; Silvio Lagos, en Xalapa y Ernesto Vivas en Boca del Río.



■ Lourdes García, líder de Morena en Durango (izq. a der.), presenció el registro de Betzabé Martínez y Flora Leal.